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Martes, 2 de febrero de 2010 Urgente, reducir la dependencia de EU: Cordero.Si se aprueban reformas estructurales, el
país podría crecer más de 3%.Hay que ser prudente en el manejo económico y de las finanzas, dice.  Ernesto Cordero.
(Fotos: Cuartoscuro / Bloomberg) · La recuperación no está garantizada DAVOS, Suiza, 1 de febrero.- La recuperación
económica de México no está garantizada, debido a su dependencia con Estados Unidos.  Por esa razón, es necesario
aprobar las reformas estructurales, ya que no sólo se reduciría la dependencia de nuestro país con el exterior, sino -sobre
todo- se potenciaría un crecimiento por arriba de 3 por ciento.  De acuerdo con el secretario de Hacienda, Ernesto
Cordero Arroyo, aunque existen señales de optimismo en la economía mexicana, hay que ser muy cautos.  En el marco
del Foro Económico Mundial (WEF, por sus siglas en inglés), el responsable de las finanzas públicas del país dio una
entrevista exclusiva a EL FINANCIERO, en la que afirmó que el principal reto en materia económica que tiene el gobierno
del presidente Felipe Calderón es consolidar el crecimiento y la recuperación.  "Aunque el Fondo Monetario Internacional
(FMI) hizo un cambio en la expectativa de crecimiento de 3 a 4 por ciento, creo que hay que ser muy cautos y no pensar
que el crecimiento y la recuperación económica están garantizados, ni hay que tomarlo por sentado.  "Hay que ser muy
prudentes en el manejo que se haga de la economía, hay que ser muy prudentes en el manejo fiscal, hay que hacer todo
lo posible porque, efectivamente, se den las condiciones para consolidar el crecimiento económico," dijo.  Por eso, insistió,
concretar la agenda de reformas estructurales significaría depender menos de lo que sucede en el resto del mundo para
crecer.  Agenda  "Por eso es muy importante que ahora las expectativas sean buenas, pero dependemos mucho de lo
que sucede en Estados Unidos.  "Creo que lo importante es que consolidemos una agenda de reformas estructurales, no
nada más la fiscal, hay muchas otras en la agenda: está la reforma política, está la reforma laboral", estimó Ernesto
Cordero.  Si se lograra aprobar la agenda pendiente de reformas, indicó, nos ubicaría en una trayectoria de crecimiento
muy distinta a la actual, ya que muy probablemente habría un crecimiento más allá de 3 por ciento, que es todavía el
escenario de la Secretaría de Hacienda para este año.  El funcionario consideró importante ser prudentes y esperar, pese
a que las fuerzas políticas representadas en el Congreso de la Unión han manifestado que es necesaria una reforma
fiscal que amplíe la base tributaria, que establezca mecanismos de rendición de cuentas.  "Hay que esperar que esta
buena voluntad política que ahora se ha manifestado, pues se concrete en una iniciativa legislativa y, efectivamente,
resuelva estas cuestiones.  "Nosotros, el gobierno federal, por supuesto que no vamos a mover los ojos; estaremos
nosotros coparticipando y contribuyendo para que esto así suceda, pero creo que esto es prematuro y habrá que
esperar a ver que podamos concretar alguna voluntad que hasta este punto existe", señaló.  De la propuesta del senador
Manlio Fabio Beltrones, coordinador de los priistas en el Senado de la República, de aplicar un Impuesto al Valor
Agregado (IVA) generalizado de 12 por ciento, Cordero Arroyo consideró que es una "propuesta seria", que habrá que
analizar de manera responsable.   
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